

回覧



花崎交番ミニ広報誌 令和8年2月号



ランサムウェアの脅威



昨年10月、ビールメーカー等の最大手であるアサヒGHD(アサヒグループホールディングス)や、通信販売大手であるASKUL(アスクル)が、身代金型ランサムウェアによってサイバー攻撃を受け、生産や発注等の流通事業に大打撃を受けました。時代はまさに通信事業によって世界が動いているため、ひとたび通信事業関係に支障をきたすと企業もろとも機能不全に陥ってしまいます。私達一般市民も日常的にパソコンやスマートフォンによって物品や金銭のやりとりをしますが、被害の大小はあるものの、これらのトラブルも年々増加の一途を辿り、警察への相談も増加をしています。日常生活で通信機器を使う方はサイバーセキュリティに心掛け、被害に遭わないような対策や工夫をお願いします。

花崎

加須警察署
62-0110
花崎交番
65-2211



加須警察署二次元コード
令和8年2月号

冬場道路上での安全運転

ここ数年、春から秋まで広範囲に猛暑が続いていましたが、さすがに2月は1年で最も寒い季節となります。見た目ではわかりづらいブラックアイスバーンにはご注意下さい。一旦スリップに陥ると自分では制御不能となる為、冬場のタイヤは、オールシーズンやスタッドレスタイヤ、タイヤチェーン装着等をして慎重な安全運転をお願いします。



子供の交通安全

車社会の現代、悲惨な交通事故も全国で毎日のように発生しています。そんな中で、次世代を担う子供達の交通事故を、地域の皆様と共に防いでいきましょう。



特殊詐欺の最大の目的は金銭です。お金の話題がでたら是非警察に通報をお願いします。



花崎交番事件簿

(交番集計)

12/1~12/31

人身事故	7 件
物件事故	34 件
自転車盗	1 件
タイヤ盗	3 件

火災予防



空気が乾燥し、暖房器具を扱う機会が多くなる時期です。外出時や就寝時には火の元を確認、火災を発生させないようにしましょう。火災は泥棒に入られて金品を持ち去られるのとは違い、尊い人命や住居も含めた財産全てを奪ってしまうのです。



タイヤ盗が続発しています。タイヤの適正保管をお願い致します

